



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4 W D

● 元気に ● しっかりと
● 最後まで ● 助け合い

2022.5.20 NO.7



交通安全教室がありました

先週、千歳市の交通安全協会が主催する交通安全教室がありました。その中では主に、「夜間の見え方」と「自転車の乗り方」についての話がありました。「自転車は車の仲間なんだよ」という話を聞いて、子ども達はとても驚いていました。

子ども達はこれまで、自分の身を守ることにについて考えてきましたが、自転車に乗ると相手をケガさせてしまう可能性もあるということを知りました。明るい時間が増え、自転車に乗ることも多くなるかと思しますので、気をつけて自転車に乗ってもらいたいと思います。ご家庭でも話題に挙げてみてください。



運動会の練習が始まっています

運動会の練習が本格化しており、子ども達は毎日一生懸命練習に励んでいます。子ども達の熱気に合わせてか晴天にも恵まれ、気温が20度に届く日が出てきました。熱中症のリスクも考えられるため、どのお子様も水筒(水・お茶・スポーツドリンク可)を準備するのを忘れないようにお願いします。

また、今年は団体種目で「台風の日」という競技を行います。感染症対策の観点から、棒を持つときには子ども用の軍手をしてもらいます。お手数ですが、子ども用の軍手のご用意をお願いします。持ってくる際には、必ず記名をお願いします。

参観日があります

25日(水)に、約3年ぶりとなる参観日があります。これまでの2年間、感染症対策の影響でやむを得ず中止としてきましたが、今年は無事開催できることを嬉しく思います。是非、子ども達の学校での頑張りを見届けてあげてください。

なお、今年はクラスを出席番号順の二つに分けて、2時間目と3時間目に開催を予定しています。保護者の皆様がどのグループかは、4月28日(木)付けの「授業参観日の参観時刻について」というプリントをごらんください。

チセの見学に行ってきます

総合の学習で、アイヌの人々が住んでいた家(チセ)の見学に行ってきます。チセがあるのは、隣の校区の末広小学校です。片道約1.7kmを歩くこととなりますので、ご承知おきください。また、以下の持ち物が必要になるので、お子様のクラスが見学に行く日に持たせてください。

- リュック
- 上靴を入れる袋
- 水筒
- 雨具(雨天決行のため)